

Stadtwerke Velbert/1&1

Kooperation für Glasfaserausbau

[05.08.2024] Die Stadtwerke Velbert und 1&1 haben eine Kooperation gestartet, um den Ausbau der Glasfaseranschlüsse in Velbert voranzutreiben. Durch diese Partnerschaft sollen tausende Haushalte in Velbert in den kommenden Monaten Zugang zu schnellerem Internet erhalten.

Eine Kooperation haben die Stadtwerke Velbert und der Telekommunikationsanbieter 1&1 vereinbart, um die digitale Infrastruktur in Velbert zu verbessern. Wie die Kooperationspartner mitteilen, werden in der kommenden Zeit tausende Haushalte an das Glasfasernetz der Stadtwerke angeschlossen, das direkt mit dem bundesweiten Glasfaser-Transportnetz von 1&1 verbunden ist. Dies ermöglichte den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Zugang zu leistungsstarken und preisgünstigen Glasfaseranschlüssen.

„Die Kooperation mit den Stadtwerken Velbert markiert einen weiteren wichtigen Schritt zur Verbesserung der digitalen Infrastruktur in Velbert und ganz Deutschland. Durch eine schnelle und zuverlässige Glasfaserverbindung wird Velbert fit für die digitale Zukunft. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich schon jetzt über 1&1-Glasfaserprodukte auf unserer Webseite und in Onlineveranstaltungen informieren“, erklärt Ralph Dommermuth, CEO von 1&1.

(th)

<https://www.stadtwerke-velbert.de>

Stichwörter: Breitband, Velbert, Stadtwerke Velbert, 1&1